
Особые формы имен существительных 

un père — une mère (отец — мать); 

un mari — une femme (муж — жена); 

un homme — une femme (мужчина — женщина); 

un oncle — une tante (дядя — тётя). Здесь обратите внимание на слово « tante », которое пишется 

через « a »; 

un garçon — une fille или une fillette (мальчик — девочка); 

un frère — une soeur (брат — сестра); 

un roi — une reine (король — королева); 

un copain — une copine (приятель — приятельница); 

un serviteur — une servante (слуга — служанка); 

un neveu — une nièce (племянник — племянница); 

un vieillard — une vieille (старик — старуха); 

un héros — une héroïne (герой — героиня). Помните, во множественном числе связки при чтении 

не будет: les héros; 

un coq — une poule (петух — курица); 

un étalon — une jument (жеребец — кобыла); 

un gendre — une bru (зять — невестка); 

un duc — une duchesse (герцог — герцогиня); 

un docteur — une doctoresse (врач — женщина врач); 

un bouc — une chèvre (козёл — коза); 

un jars — une oie (гусь — гусыня); 

un lièvre — une hase (заяц — зайчиха); 

un parrain — une marraine (крёстный — крёстная); 

un dieu — une déesse (Бог — Богиня); 

un pair — une pairesse (пэр — женщина пэр); 

un bélier — une brebis (баран — овца); 

un empereur — une impératrice (император — императрица); 

un fils — une fille (сын — дочь); 



un cerf — une biche (олень, « f » не читается — самка оленя); 

un verrat — une truie (хряк — свинья). 

 


